

EVOLUTION DU COMITE EXECUTIF DU GROUPE LAFARGE

A COMPTER DU 1^{ER} SEPTEMBRE 2013

Eric Olsen*, actuellement Directeur général adjoint Organisation et Ressources Humaines, est nommé Directeur général adjoint Opérations en remplacement de Jean-Carlos Angulo qui a choisi de faire valoir ses droits à la retraite.

Sonia Artinian, actuellement Directrice générale de Lafarge Roumanie, est nommée Directrice générale adjointe Organisation et Ressources Humaines en remplacement d'Eric Olsen.

Guillaume Roux*, actuellement Directeur général adjoint en charge de la Performance, devient Directeur général adjoint Opérations.

Peter Hoddinott, actuellement en charge de l'Energie et du Sourcing Stratégique au sein de la Direction Performance, devient Directeur général adjoint en charge de la Performance, en remplacement de Guillaume Roux.

Alexandra Rocca*, actuellement Directrice de la Communication, est nommée Directrice générale adjointe Communication, Affaires Publiques et Développement Durable.

Vous trouverez en pièce jointe les biographies des personnes nommées ainsi que la liste complète des membres du Comité Exécutif au 1^{er} septembre 2013.

* Membre du Comité Exécutif actuel
Photos disponibles sur demande

INFORMATIONS GENERALES

Leader mondial des matériaux de construction, Lafarge a réalisé un chiffre d'affaires de 15,8 milliards d'euros en 2012, avec une présence dans 64 pays et 65 000 collaborateurs. Acteur majeur dans ses activités Ciment, Granulats & Bétons, il contribue à la construction des villes dans le monde entier avec des solutions innovantes pour les rendre plus accueillantes, plus compactes, plus durables, plus belles et mieux connectées. Doté du premier centre de recherche au monde sur les matériaux de construction, Lafarge place l'innovation au cœur de ses préoccupations, au service de la construction durable et de la créativité architecturale. Depuis 2010, le Groupe fait partie de l'indice Dow Jones Sustainability World, classement mondial de référence des grandes entreprises en matière de performance dans le Développement Durable. Des informations plus complètes sur Lafarge peuvent être obtenues sur son site internet : www.lafarge.com

CONTACTS

COMMUNICATION

Christel des Royeries : +33 (0)1 44 34 19 47
Christel.desroyeries@lafarge.com

Anne Plaisance-Ganzmann : +33 (0)1 44 34 18 18
Anne.plaisance-ganzmann@lafarge.com

Caroline Winkler : +33 (0)1 44 34 11 70
Caroline.winkler@lafarge.com

RELATIONS INVESTISSEURS

Stéphanie Billet : +33 (0)1 44 34 93 71
Stephanie.billet@lafarge.com

Michael Bennett : +33 (0)1 44 34 11 51
Michael.bennett@lafarge.com

Laurence Le Gouguec : +33 (0)1 44 34 94 59
Laurence.legouguec@lafarge.com



Annexe du Communiqué de Presse

BIOGRAPHIES DES PERSONNES CITEES DANS LE COMMUNIQUE DE PRESSE ET MEMBRES DU COMITE EXECUTIF AU 1ER SEPTEMBRE:

Sonia Artinian, Directrice générale adjointe Organisation et Ressources Humaines

Sonia Artinian rejoint Lafarge en 2008 comme Directrice Organisation, Développement et Formation avant de devenir Directrice générale de la Roumanie à partir de 2012. Elle a démarré sa carrière comme consultante en Stratégie notamment à partir de 1995 chez Cap Gemini Consulting où elle a successivement occupé les responsabilités de directrice de la Stratégie et du Marketing, puis de Consultante senior avant de devenir en 2003 Directrice Associée.

De nationalité française, Sonia Artinian est diplômée de l'Ecole nationale de génie rural des eaux et forêts et de l'Ecole Normale Supérieure de Lyon (section biologie).

Peter Hoddinott, Directeur général adjoint Performance

Peter Hoddinott a rejoint le Groupe Lafarge en 2001 à l'occasion du rachat par Lafarge du groupe Blue Circle. Après une première partie de carrière dans le secteur de l'industrie minière, Peter Hoddinott a exercé à partir de 1995 pour Blue Circle différentes responsabilités opérationnelles au Royaume-Uni avant de devenir Directeur général des Philippines en 1999, poste qu'il continuera d'exercer jusqu'en 2003 cette fois dans le contexte de Lafarge. En 2003, il est nommé Directeur régional Ciment pour l'Amérique Latine avant de devenir Président de la région Ciment Europe de l'Ouest puis Directeur en charge de l'Energie et du Sourcing Stratégique à partir de 2012, au sein de la Direction de la Performance.

De nationalité britannique, Peter Hoddinott est diplômé de l'Imperial College et est titulaire d'un Master of Business Administration de l'université de Londres.

Eric Olsen, Directeur général adjoint Opérations

Eric Olsen a rejoint Lafarge en 1999 après avoir commencé sa carrière chez Deloitte & Touche, Paribas, puis au sein du cabinet de conseil Trinity Associates. Au sein de Lafarge North America, après avoir successivement assumé les responsabilités de Directeur de la Stratégie et du Développement puis Directeur Général des opérations Ciment, il est nommé Directeur financier en 2004. Il entre au Comité exécutif du Groupe en 2007, en tant que Directeur général adjoint, en charge de l'Organisation et des Ressources Humaines.

De nationalité américaine, il est diplômé de l'université du Colorado en finance et comptabilité et titulaire d'un MBA HEC.

Alexandra Rocca, Directrice générale adjointe Communication, Affaires publiques et Développement Durable

Alexandra Rocca rejoint Lafarge en 2010 comme Directrice de la Communication du Groupe et entre au Comité exécutif en 2012. Après avoir démarré sa carrière au Printemps en 1986 puis dans le Groupe Air Liquide de 1990 à 2001, elle a occupé les responsabilités de Directrice de la Communication des Galeries Lafayette. Elle rejoint en 2005 le groupe Crédit Agricole SA dont elle devient Directrice de la Communication en 2008 après avoir dirigé la communication de sa filiale LCL (ex Crédit Lyonnais).

De nationalité française, Alexandra Rocca est diplômée d'HEC, de l'Institut d'Etudes Politiques de Paris et titulaire d'une licence de lettres.

Guillaume Roux, Directeur général adjoint Opérations

Guillaume Roux a fait la totalité de sa carrière au sein du Groupe Lafarge qu'il a rejoint en 1980 en tant qu'auditeur interne. Après avoir exercé différentes responsabilités dans le secteur de la finance en France et aux Etats-Unis, il devient, début 1996, Directeur de la Stratégie et du Marketing en Amérique du Nord puis Directeur Général de la Turquie à partir de 1999.

Il prend ensuite la responsabilité des opérations Ciment de Lafarge en Asie du Sud Est de 2002 à 2006, date à laquelle il entre au Comité Exécutif en qualité de Directeur général adjoint, co-président de la Branche Ciment en charge des activités Ciment en Europe de l'est, au Moyen Orient et en Afrique. Il supervise notamment à partir de début 2008 l'intégration des opérations d'Orascom avec celles du Groupe. Début 2012, il est nommé Directeur général adjoint Performance, position créée à l'occasion de la réorganisation du Groupe.

De nationalité française et américaine, Guillaume Roux est diplômé de l'Institut d'Etudes Politiques de Paris.



LISTE DES MEMBRES DU COMITE EXECUTIF AU 1ER SEPTEMBRE 2013

Bruno Lafont, Président-Directeur général

Sonia Artinian, Directrice générale adjointe Organisation et Ressources Humaines

Jean Desazars de Montgailhard, Directeur général adjoint, Stratégie et Développement

Thomas Farrell, Directeur général adjoint Opérations

Jean-Jacques Gauthier, Directeur général adjoint Finance

Christian Herrault, Directeur général adjoint Opérations

Peter Hoddinott, Directeur général adjoint Performance

Gérard Kuperfarb, Directeur général adjoint Innovation

Eric Olsen, Directeur général adjoint Opérations

Alexandra Rocca, Directrice générale adjointe Communication, Affaires publiques et Développement Durable

Guillaume Roux, Directeur général adjoint Opérations